

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Association canadienne des centres d'appui aux enfants et à la jeunesse – Développement en cours

[Ottawa (Ontario), le 10 mai 2024] – Le Conseil d'administration provisoire du Réseau national des centres d'appui aux enfants et à la jeunesse a le plaisir d'annoncer le début de son parcours passionnant vers la création d'une association nationale des centres d'appui aux enfants et à la jeunesse (CAEJ) afin de répondre aux besoins des CAEJ et des membres de la communauté des intervenants partout au Canada.

« La vision partagée par tous les CAEJ au Canada est que nous puissions vivre dans un pays où les enfants sont en sécurité et où la violence envers les enfants n'existe pas », a déclaré Karen Orser, coprésidente du Conseil d'administration provisoire et directrice générale du Luna Child and Youth Advocacy Centre. « Jusqu'à ce que cette vision se concrétise, nous devons veiller à ce que tous les enfants et les jeunes victimes de violence – où qu'ils vivent au Canada – aient accès à l'appui et aux services de la plus haute qualité offerts par les équipes intégrées de professionnels des CAEJ. C'est ce que nous voulons accomplir par l'intermédiaire de l'association nationale. »

Cette annonce fait suite à l'approbation récente du financement d'amorçage pour l'association par le ministère de la Justice Canada. Ce soutien important souligne l'engagement collectif à donner la priorité aux droits et au bien-être des enfants et des jeunes partout au Canada.

« Nous ne serions pas ici aujourd'hui sans l'engagement de longue date du ministère de la Justice Canada en faveur du modèle des CAEJ et nous nous réjouissons de poursuivre les discussions avec les responsables au sujet de l'association », a déclaré Leah Zille, coprésidente et directrice exécutive du Treehouse Child and Youth Advocacy Centre. « Le Conseil d'administration provisoire se réjouit à l'idée de travailler avec Association Management and Consulting Services (AMCES), les CAEJ et d'autres partenaires et intervenants clés de partout au pays pour veiller à ce qu'un modèle de financement durable soit mis en place et que l'association soit en mesure de s'acquitter de son mandat essentiel pour les années à venir. »

En tant qu'organisation indépendante, l'association se consacrera à servir de voix nationale, à promouvoir la collaboration et les partenariats, et à élever les pratiques cohérentes partout au pays.



AMCES a été retenue par le Conseil d'administration provisoire de l'association pour mener le processus de constitution en société et fournir une assistance d'administration et de gestion essentielle pendant les deux premières années suivant son lancement.

Dans un premier temps, AMCES entreprendra un processus de consultation impliquant les CAEJ et d'autres intervenants partout au Canada. Ce processus vise à déterminer la structure organisationnelle la plus appropriée pour l'association et à identifier les stratégies permettant de répondre efficacement aux besoins évolutifs de ses membres.

Le processus de consultation aboutira à l'élaboration de recommandations portant sur les politiques de gouvernance, le modèle d'adhésion et les services de l'association. Des rapports d'étape seront publiés à intervalles réguliers et à des étapes spécifiques du projet, ce qui donnera aux intervenants l'occasion de faire part de leurs commentaires et de définir l'orientation de l'association.

En tant que principe directeur tout au long du processus d'élaboration, le principe « Bien faire les choses » soulignera l'importance de la collaboration, de la transparence et de l'inclusivité dans le développement de l'association. L'apport et l'implication des intervenants issus de divers horizons seront déterminants pour façonner une association qui répondra aux besoins de tous les intervenants.

Pour les demandes de renseignements des médias ou pour en savoir plus, veuillez contacter :

Erika Brown, CAE

Directrice exécutive chargée des conseils de l'Association canadienne des centres d'appui aux enfants et à la jeunesse

AMCES

403 896-4722

erika@amces.com

À propos de l'Association canadienne des centres d'appui aux enfants et à la jeunesse :

La nouvelle association se consacrera à la défense des intérêts des enfants et des jeunes qui ont été victimes d'abus en soutenant les CAEJ canadiens d'un océan à l'autre. Son mandat est de servir de voix nationale, de promouvoir la collaboration et les partenariats, et d'élever les pratiques cohérentes au sein des CAEJ.

À propos de Association Management and Consulting Services : AMCES est l'un des principaux fournisseurs de services de conseil, de gestion et de soutien administratif pour les organisations à but non lucratif. Grâce à son engagement en faveur de l'excellence et de l'implication des intervenants, AMCES permet aux organisations de prospérer et de remplir leurs missions de manière efficace.

À propos des centres d'appui aux enfants et à la jeunesse : *Plus de quarante CAEJ au Canada réunissent des équipes multidisciplinaires d'experts de la santé, de l'application de la loi, de la justice, de la protection de l'enfance et des services aux victimes afin d'offrir aux enfants et aux jeunes un espace sûr pour partager leurs expériences d'abus et recevoir le soutien dont ils ont besoin tout au long de la révélation, de l'intervention, de l'enquête, du processus judiciaire et de toutes les phases de leur cheminement vers la guérison. Ce modèle intégré constitue un bond en avant dans l'intervention et la prévention de la violence envers les enfants, car les équipes des CAEJ peuvent partager des informations, de l'expertise et des ressources en temps réel. Les CAEJ se concentrent sur les pratiques fondées sur des données probantes et sur la formation continue, renforçant constamment l'expertise et l'efficacité des équipes afin de mobiliser la meilleure réponse possible pour les enfants, les jeunes et les familles. En tant que défenseurs, les CAEJ ont également pour objectif collectif de partager leurs connaissances et leur expertise afin de créer des communautés engagées où chacun est responsable de la sécurité des jeunes.*

[Fin du communiqué]